



L'ERAIFT participe à l'Atelier de co-élaboration de la note conceptuelle d'un projet sur l'Initiative internationale norvégienne pour le climat et les forêts (NICFI)

Kinshasa, du 4 au 5 août 2025

L'ERAIFT, centre de catégorie 2 sous l'égide de l'UNESCO, a participé à l'atelier de co-élaboration de la note conceptuelle d'un projet visant à promouvoir des solutions basées sur la nature, en vue d'une stratégie de développement à zéro émission nette et ce, au titre de l'initiative internationale norvégienne pour le climat et les forêts (NICFI).

L'atelier s'est tenu les lundi 4 et mardi 5 août 2025 dans la salle de conférence de Silikin Village, située dans la concession COTEX n°63, avenue Colonel Mondjiba à Kinshasa/Gombe. Il a été organisé par le Ministère de l'Environnement et Développement Durable, avec l'appui technique et financier du Woodwell Climate Research Center.

Cet atelier multi-acteurs a réuni une vingtaine de participants représentant des institutions publiques, des ONG nationales et internationales, des organisations de la société civile et des universités, dans le cadre d'une démarche collaborative, inclusive et intersectorielle visant la concertation de tous les acteurs clés.

Partant du secteur Agriculture, Foresterie et Autres Affectations des Terres (AFAT), principal contributeur national aux émissions de gaz à effet de serre (GES), l'atelier a permis de réfléchir à un cadre national intégré de gestion des émissions couvrant l'ensemble de ces secteurs. Le concept de zéro émission nette, discuté dans le contexte spécifique de la RDC, constitue un levier stratégique pour le renforcement et la mise en œuvre effective de la Contribution Déterminée au niveau National (CDN).

La participation de l'ERAIFT à cet atelier s'inscrit dans sa mission de renforcement des capacités, de production scientifique et de contribution aux politiques de conservation et de gestion durable des ressources naturelles dans le Bassin du Congo. À travers cette collaboration, l'ERAIFT réaffirme son engagement à accompagner les stratégies nationales et régionales répondant aux défis environnementaux et climatiques actuels.



Restitution en plénière des résultats des travaux de groupe

L'ERAIFT exprime sa profonde gratitude au Ministère de l'Environnement et Développement Durable ainsi qu'à son partenaire technique et financier, le Woodwell Climate Research Center, pour cette initiative stratégique visant à promouvoir les solutions basées sur la nature. L'École remercie également l'ensemble des partenaires et participants pour la richesse des échanges et la qualité des contributions. Enfin, elle adresse ses sincères remerciements à l'Union Européenne et à AGRINATURA pour la confiance renouvelée